



白木谷小学校だより

コミュニティー通信 5月号

令和5年5月23日発行



家庭数

今年も白木谷小は 春から楽しいこといっぱいです。

たけのこほり 4月17日

お家の方もいっしょにたくさんのたけのこをほりました。

1人1本持って帰りましたが、どんなお料理になったでしょうか？



春の遠足 5月1日

上級生は高知城探検、下級生はわんぱくこうちに行きました。

お昼は全校で合流して城西公園でゲームやアスレチックを楽しみました。



新しい先生・職員を紹介します。



たかはしまさき
高橋雅兄校長先生



もりはや
森 颯 主事



やまぐちあき
山口千章先生

交通安全教室4月28日

南国市内のお店で自転車のヘルメットを購入すると南国市から

補助金が出るそうです。(規格のもの)



起震車体験 4月18日

南海トラフ地震に備えて起震車で

揺れを体験しました。



水泳の授業がはじまります

ラインも教職員で新たに引き直したきれいなプールで水泳の授業が始まります。今年も夏休みのプール開放がありませんので、実際1カ月のプールでの活動となります。低学年では、水に慣れて水遊び、中学年高学年では泳法を中心に学習していきます。これ以外にも、水泳の学習は命の学習にも大きな意味を持っています。ご家庭には、体調管理をお願いいたします。

□プール健康観察カードでお子さんの体調を担当にお知らせください。昨年はカードを忘れて担任から電話で確認することがありました。

